

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Asuhan tumbuh kembang terhadap An. R di desa Sidorejo di mulai tanggal 05 Februari 2021 sampai dengan 05 Maret 2021 dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan, maka dapat di simpulkan: Hasil pengkajian mengguankan KPSP form 24 bulan di dapatkan hasil jawaban “Tidak” = 2 maka perkembangan An. R meragukan pada aspek gerak halus. Diagnosa kebidanan yang sesuai dengan prioritas An. R dengan perkembangan gerak halus meragukan. Merencanakan asuhan kebidanan An. R dengan kasus gerak halus meragukan yaitu: dengan memberikan stimulasi berupa mengajarkan anak menyusun kubus/balok, mengajarkan anak cara meletakkan mangkuk yang lebih kecil ke mangkuk yang lebih besar dan mengajarkan anak melepas pakaiannya sendiri. Stimulasi ini dilakukan pada anak setiap 2 kali sehari dengan durasi 15 menit atau setiap kali anak akan mandi.

Melaksanakan asuhan kebidanan An. R pada tanggal 12 Februari 2021 perkembangan anak sesuai dengan jumlah skor 9 anak sudah bisa menyusun kubus, pada tanggal 19 Februari 2021 anak sudah bisa melepas pakaiannya namun masih dengan bantuan, pada tanggal 26 Februari 2021 jumlah skor KPSP 10 anak sudah bisa melepas pakaiannya sendiri, dan pada tanggal 05 Maret 2021 dilakukan evaluasi kembali dengan skor KPSP 10 anak sudah bisa melepas pakaiannya sendiri dan mengajurkan kepada ibu untuk terus menstimulasi anaknya untuk perkembangan berikutnya dengan berpedoman buku KIA.

Evaluasi asuhan kebidanan yang telah dilakukan terhadap An.R pada tanggal 26 Februari 2021 didapatkan hasil An. R mengalami perubahan yang awalnya jumlah skor KPSP 8 menjadi 10 maka perkembangan An. R sesuai.

B. Saran

1. Bagi Prodi Kebidanan Metro : Diharapkan dapat menambah kepustakaan di Prodi Kebidanan Metro serta sumber referensi, dokumen, dan bacaan bagi mahasiswi Prodi Kebidanan Metro tentang Stimulasi Deteksi Intervensi Dini Tumbuh Kembang Anak agar lebih mudah untuk mencari daftar pustaka.
2. Bagi TPMB Siti Marwiyah, Amd.Keb : Diharapkan dapat menjalankan asuhan kebidanan tumbuh kembang anak secara optimal khususnya dalam mengedukasi keluarga dan pemberian stimulasi tumbuh kembang anak agar pertumbuhan dan perkembangan anak sesuai usia.
3. Bagi Keluarga : Diharapkan kepada keluarga lebih memperhatikan pertumbuhan dan perkembangan si buah hati karena di masa ini (golden period) pertumbuhan dan perkembangan sangat menentukan masa depan anak, dengan melakukan stimulasi pada anak menggunakan KPSP yang sesuai dengan umur anak untuk mengetahui perkembangan anak.